

夏の夜空に舞う幾千の風船

第41回 たら祭り

六

令和元年8月31日、
9月1日にSKIP
シティにて第41回た
たら祭りが開催され
た。

今年はオートレース場からSKIPシティに会場が変更になつたが、橋委員長率いる市民祭り委員会を中心とした、川口YEGメンバーハイエンドの活躍もあり、大きな混乱や事故等もなく大盛況のうちに幕を

閉じた。
会場変更により恒
例の花火大会は実施
されなかつたが、1
日夜に川口YEG市
民祭り委員会橋委員
長の想いが詰まつた
千百個のルミエムと
いう光るバルーンが
打ち上げられファイナ
レを飾つた

委員会 参加

参加した総務広報委員会の清水信守さんは、「今年メンバー

来年度への思い新たに 北区花火大会

たたら祭り反省慰労会

大成功に終わつた
たら祭りの反省慰
労会が9月28日に
開催された。

ンバーからは歓声が上がった。

に入れず場外より花火を観覧しました。場外も賑わい盛大な花火大会でした。」と語った。

無事に大成功に終え
ることができました

18時半から始まつた花火の打ち上げは延べ9千発の壯麗なもので、花火を見ながらたら祭り、そして来年度の花火大会の話題で参加したメンバーも大いに盛り上がつた。

水門を背景とした人気楽曲とのコラボレーション花火にメ

A group of approximately 15 people, including adults and children, are sitting on a grassy area at night. They are all smiling and waving their hands towards the camera. The background shows some city lights and possibly a bridge or tall buildings.

A wide-angle photograph capturing a massive crowd of people from behind, all looking up at a brilliant display of fireworks in the dark sky. The fireworks create a large, luminous sphere of light against the dark background.

今年度もまだ例会・事業があります。我々市民祭り委員会も今回のご恩を忘れずに出来る限り参加して盛り上げていきたいと思います。

として初参加だったが、昔から慣れ親しんできた、たたら祭りが、このようにYEGメンバーの協力のもとに成り立つていたとは当時は思ひもよらなかつた。何年にも渡つてたたら祭りが継続され、そ

れを担つてきた先輩方には頭が下がる思いだ。来年以降たら祭りがなくなるのは寂しいが、これからも花火大会等のイベントを通してたたら祭りの精神が受け継がれていくことを望む。」と語った。

橋委員長コメント

市民祭り委員会
委員長 橋 信之

櫻井長門メモ

読まれる紙面へ一步前進

広報を学ぶ ～総務広報委員会オープン委員会～



読みとなる・伝
わる広報誌の作り方
を学ぶため、広報誌
アドバイザー・元産
経新聞編集局整理部
長の芝沼隆一さんを
お招きし、9月26日
に商工会議所会議室
で総務広報委員会主
催の『オープン委員
会』が行われた。

商工会議所青年部
のメンバーの他、O
Bの方々も含め総勢

51人が参加し、講義の中で取材の大切さや記事の書き方、見出しのつけ方をテキストを使いながら「記事の基本は5W」という言葉で説明している。この中で、筆者によると「なぜか」という言葉が使われていて、これが「なぜか」の由来だ。

く」「見出しの形と役割」を実践形式で学んだ。芝沼さんは「見出しで人が読むか読まないかが決まる。」「様子が伝わる見出しうつけよう」と話した。また「結論から記事を書く」は広報誌だけではなく仕事の面でも企画書や報告書を書く時に非常に役立つとも話した。



商工会議所青年部の原浩治会長は挨拶の中で「見る人の為の情報発信の仕方を考えることで自分を知る、会社を知る事につながる」「そして学んだことを実行しなくては意味がない」と話した。

又、参加した共和機工（株）小林和八監事は「大変役立つ内容でありすぐに自己のHPを見直した」と話した。

最後に開催にあたりましてご協力頂きました総務広報委員会の皆様、誠にありがとうございました

に恥ずかしさを覚える配信する上で、多くの方に読みたくなる伝わるようにするヒントを学ばせて頂いた勉強会でした。

さま、オブザーバーの皆さま、誠にありがとうございました。委員長としてS.N.Sを通じて私たちの活動を皆様に知つてもらいたい思いで、ナンバーから今回の講師を紹介して頂き、是非とも多くの仲間と共に勉強したいと、思い開催しました。

講義中、5W1Hを意識して文章を作成してみるとこれが中々に難しい。普段の生活でメールやライン等のSNSを頻繁に使用するがその

講義中、5W1H

川口開催に向けて充実の学び

研修と交流の集い in 本庄



9月7日に「研修会と交流の集い in 本庄」が本庄市の本庄市民文化会館にて開催された。川口YEGからは原会長以下27名のメンバーが参加した。

(以下埼青連)の?
大事業となつてゐる
県内の青年部メンバ
バーが一堂に集まり
沢山の気づきや刺激
など得ることができ
る貴重な機会となつて
おり、県内YEC
単会が持ち回りで年
に一度開催している
川口YEGにおいて
ても過去に一度開催
した。令和3年度に
はKKTがまた川口

で開催され、次年度からはそのKKT川口大会に向けた準備も始まる。川口YEFMメンバー一丸となってこの大会を成功裏に収めるために、一人でも多くのメンバーにこの県連2大事業に今後も積極的に参画し、肌で感じる必要がある。また当要がある。 また当日は、埼青連設立30周年を記念した式典も行われ、30年という歴史の重みを感じるとともに、これからも令和時代を見据えた未来志向の素晴らしい式典となつた。

今回初参加となつた平澤宏之さんは、「あまり趣旨もわからぬまま参加してしまいましたが、他市YEGの方とも交流でき、それぞれの志を感じることができた有意義な時間を頂いたと思います、今思えば、兄弟と日帰りで行く年に一同集合する親戚達と宴でした（笑）（原文ママ）と語った。